



## LCD HP Infinix Smart: Layar Menakjubkan dengan Harga Terjangkau

### Keterangan

**LCD HP Infinix Smart: Layar Menakjubkan dengan Harga Terjangkau,** Infinix Smart merupakan salah satu seri HP terpopuler dari Infinix.

Diluncurkan pada tahun 2018, seri Smart menawarkan sejumlah fitur dan spesifikasi cukup mengesankan dengan harga yang cukup terjangkau.

Salah satu fitur terbaik dari HP Infinix Smart adalah layarnya yang luar biasa.

**Baca juga:** [LCD HP OPPO A5: Tajam dan Jernih meski minim cahaya](#)

Mari kita mengenal lebih dalam tentang LCD HP Infinix Smart.

## LCD HP Infinix Smart: Layar Menakjubkan dengan Harga Terjangkau

### Layar Infinix Smart

Infinix Smart dilengkapi dengan layar IPS LCD 6,0 inci dengan resolusi 720 x 1440 piksel.

Dengan rasio aspek 18:9, layar Smart memberikan tampilan yang luas dan jernih.

Pada resolusi tersebut, piksel per inci (PPI) mencapai 268 PPI, cukup bagus untuk HP di kelas menengah.

**Baca juga:** [Mobile Oppo A16e, an affordable smartphones covered with stunning features, do you want it?](#)

Selain itu, HP Infinix Smart juga dilengkapi dengan fitur *“Full View Display”*.

Fitur ini memungkinkan tampilan layar menjadi lebih luas dan sempurna tanpa adanya tombol navigasi

di layar.

Dengan begitu, pengguna bisa menikmati pengalaman menonton dan bermain game yang lebih maksimal.

## LCD HP Infinix Smart

### Kualitas Warna Infinix Smart

Kualitas warna dari LCD HP Infinix Smart juga cukup memukau. Warna-warna yang dihasilkan sangat hidup dan nampak jernih.

Kualitas warna tersebut juga terjaga meski HP digunakan di bawah terik sinar matahari.

**Baca juga:** [Teknologi ColorOS 7, berikut penjelasan lengkap mengenai lcd realme 6 original](#)

### Kecerahan Layar Infinix Smart

Layar HP Infinix Smart juga cukup cerah dan bisa diatur sesuai kebutuhan pengguna.

Dalam kondisi normal, layar Smart bisa mencapai tingkat kecerahan yang cukup tinggi, dan bisa menakjubkan pengguna.

Namun, jika Anda menggunakannya di tempat kurang cahaya, maka Anda bisa mengatur tingkat kecerahan layar agar lebih nyaman dan tidak terlalu silau.

### Perlindungan Layar Infinix Smart

Infinix Smart juga telah dilengkapi dengan lapisan perlindungan layar.

Meski bukan Gorilla Glass, Infinix Smart dilindungi dengan keberadaan lapisan kaca Dragontrail yang cukup tangguh untuk melindungi layar dari goresan dan benturan ringan.

**Baca juga:** [Mendukung duo mode apik, berikut penjelasan lengkap mengenai Spesifikasi Realme C34](#)

Secara keseluruhan, LCD HP Infinix Smart adalah salah satu fitur terbaik dari HP ini.

Dengan layar IPS LCD 6,0 inci dan resolusi 720 x 1440 piksel, pengguna bisa menikmati pengalaman menonton dan bermain game yang lebih maksimal.

Kualitas warna yang hidup dan jernih, serta tingkat kecerahan bisa diatur sesuai kebutuhan pengguna, membuat pengguna bisa menikmati pengalaman menggunakan HP Infinix Smart lebih nyaman.

Dalam hal perlindungan layar, meski tidak menggunakan Gorilla Glass, lapisan kaca Dragontrail yang dipasang pada layar Infinix Smart cukup tangguh untuk melindungi layar dari goresan dan benturan ringan.

Dengan harga yang terjangkau, HP Infinix Smart memang menawarkan sejumlah fitur dan spesifikasi

yang cukup mengesankan.

**Baca juga: [Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6](#)**

Jika Anda mencari HP dengan layar yang bagus namun dengan harga yang terjangkau, maka HP Infinix Smart bisa menjadi pilihan tepat.

Terlebih bagi pengguna yang suka menonton video dan bermain game di HP, LCD HP Infinix Smart akan memberikan pengalaman yang memuaskan.

Namun, seperti halnya dengan kebanyakan HP kelas menengah, HP Infinix Smart juga memiliki beberapa kekurangan.

Seperti halnya resolusi layar tidak sebaik HP kelas atas, dan layar tidak dilengkapi dengan fitur HDR.

Namun, hal tersebut seharusnya tidak menjadi masalah besar jika Anda hanya menggunakan HP untuk kegiatan sehari-hari seperti browsing, chatting, dan menonton video.

**Baca juga: [Tampilan lebih besar dan Responsif, berikut Persamaan LCD Realme 6 Quality dengan ponsel lainnya](#)**

Akhirnya, jika Anda mencari HP dengan layar yang bagus namun dengan harga terjangkau, HP Infinix Smart bisa menjadi pilihan tepat.

Dengan layar IPS LCD 6,0 inci dan resolusi 720 x 1440 piksel, serta kualitas warna dan kecerahan yang memukau, pengguna bisa menikmati pengalaman menggunakan HP dengan lebih maksimal.

Selain itu, dengan fitur "Full View Display" yang memungkinkan layar menjadi lebih luas dan sempurna, pengguna bisa menikmati pengalaman menonton dan bermain game lebih memuaskan.

Namun, sebelum memutuskan untuk membeli HP Infinix Smart, pastikan mempertimbangkan semua fitur dan spesifikasi lain yang ditawarkan HP ini, dan pastikan bahwa HP Infinix Smart memenuhi semua kebutuhan Anda sehari-hari.

**Baca juga: [HP Oppo A16e, smartphone terjangkau yang dibaluti dengan fitur memukau, mau?](#)**

Tak hanya layar yang menakjubkan, HP Infinix Smart juga dilengkapi dengan sejumlah fitur dan spesifikasi lain cukup mengesankan.

Salah satu fitur menarik dari HP Infinix Smart adalah kamera.

HP Infinix Smart dilengkapi dengan kamera belakang 13 MP dilengkapi dengan fitur autofocus dan LED flash, serta kamera depan 8 MP yang cocok untuk selfie dan video call.

Selain itu, HP Infinix Smart juga dilengkapi dengan baterai 3060 mAh yang cukup tahan lama dan bisa bertahan hingga seharian penuh dengan penggunaan yang cukup intensif.

HP Infinix Smart juga dilengkapi dengan sistem operasi Android 8.1 Oreo yang dapat ditingkatkan menjadi Android 9.0 Pie, serta prosesor Mediatek MT6739 yang cukup handal dan mampu menjalankan sebagian besar aplikasi dan game dengan lancar.

**Baca juga:** [Dibekali berbagai fitur canggih dan spesifikasi hardware, HP Oppo A77s](#)

Selain itu, HP ini juga dilengkapi dengan RAM 2GB dan memori internal 16GB, serta slot kartu microSD yang bisa memperluas kapasitas penyimpanan hingga 128GB.

Dalam hal desain, HP Infinix Smart memiliki desain yang cukup elegan dan modern.

HP ini memiliki bingkai metalik dan desain yang ergonomis yang nyaman digenggam.

Selain itu, HP ini juga dilengkapi dengan sensor sidik jari di bagian belakang, yang memungkinkan pengguna untuk membuka kunci HP dengan mudah dan aman.

Secara keseluruhan, HP Infinix Smart adalah HP yang sangat menarik dan layak untuk dipertimbangkan.

**Baca juga:** [Hp Oppo A17, mengambil gambar lebih cepat, akurat dengan harga yang cukup bersahabat](#)

Layarnya yang menakjubkan, kamera yang bagus, baterai yang tahan lama, dan desain yang elegan membuat HP ini menjadi pilihan yang sangat menarik.

Selain itu, dengan harga yang terjangkau, HP Infinix Smart memang menawarkan sejumlah fitur dan spesifikasi yang cukup mengesankan.

Jadi, jika Anda sedang mencari HP dengan layar yang bagus namun dengan harga yang terjangkau, maka HP Infinix Smart bisa menjadi pilihan yang tepat untuk Anda.\*\*\*

## Kategori

1. TEKNOLOGI

## Tags

1. Harga LCD HP
2. HP Infinix Smart
3. LCD HP
4. LCD HP Infinix Smart

## Tanggal Dibuat

29 Maret 2023

## Penulis

pakguru2022